Grammo INTERNACIONALES miércoles, 20 de octubre del 2010

ctrevit clin



■ INVESTIGAN DISPAROS CONTRA EL PENTÁGONO



La policía investigaba la fuente de disparos de arma de fuego ocurridos cerca del Pentágono, aunque el trabajo en la sede del Departamento de Defensa de Estados Unidos regresó a la normalidad. Al parecer desconocidos dispararon la madrugada del martes contra el Pentágono, la sede central de las fuerzas armadas estadounidenses, y provocaron daños menores en lo que funcionarios del Departamento describieron como un evento al azar. (Telesur/AP)

MÉXICO: ASESINAN A UNDÉCIMO ALCALDE EN EL 2010

El alcalde del municipio Práxedes, Rito Grado Serrano, en el estado de Chihuahua (norte de México), fue asesinado junto a su hijo y se convirtió en la undécima autoridad gubernamental que fallece, presuntamente a manos del crimen organizado. La víctima ya había denunciado amenazas de muerte por parte de grupos del crimen organizado y hasta ahora las fuentes policiales mexicanas no han anunciado información o rastro de los asesinos. (Telesur)

■ GRECIA PIDE AYUDA A LA UE

Miles de inmigrantes quedan abandonados en Grecia después de atravesar ilegalmente la frontera con Turquía, por lo cual el Gobierno decidió solicitar la ayuda de la Unión Europea (UE). Desde el comienzo del 2010, la policía griega interceptó a 34 000 personas en la región del río fronterizo Evros, contra solo 9 000 en el 2009. (AFP)

■ AUMENTA CRIMEN ORGANIZADO

El crimen organizado genera unos 119 000 millones de dólares anuales en el mundo con el tráfico de droga como el delito más lucrativo, indicó la Oficina de la Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (ONUDD). La actividad criminal creció hasta tener proporciones mundiales, declaró el director de la agencia, Yuri Fedotov, en un comunicado difundido con motivo de la apertura de una reunión de balance sobre la Convención de Palermo contra el Crimen Organizado. (CubaDebate)

MUERENTRES SOLDADOS DE LA OTAN EN AFGANISTÁN

Tres soldados de la OTAN murieron en el sur de Afganistán, según anunció el comando de la Alianza Atlántica. La OTAN no precisó la nacionalidad de los soldados y se limitó a anunciar que uno de ellos había muerto "en un ataque rebelde" y dos por la explosión de "dos minas caseras". Con estos ya son 596 los soldados extranjeros muertos en el conflicto afgano desde que comenzó el 2010, de los cuales 397 son estadounidenses. (AFP)

■ ABREN SUBTERRÁNEOS DEL



Los hipogeos o subterráneos del Coliseo, donde hace dos milenios se alojaban gladiadores y animales feroces antes de participar en los espectáculos, fueron abiertos al público por primera vez en la historia. Los hipogeos se han mantenido prácticamente intactos, debido a que estuvieron sepultados durante cientos de años, hasta que fueron descubiertos en el siglo XIX. Según las crónicas, por esa zona incluso pasaron elefantes y rinocerontes, además de leones, tigres y osos usados en las escenografías, que fascinaban al público de la antigua Roma. (Notimex)

MULTADA POR MALTRATAR A UN GATO

La británica Mary Bale, al ser filmada encerrando a un gato en un basurero, fue multada con 250 libras esterlinas (un poco menos de 400 dólares) por una corte de Coventry. Bale, quien se convirtió en el objeto de una campaña de odio por Internet, también tendrá que pagarle a una organización de defensa de los animales unos 1 800 dólares, en concepto de gastos legales. (BBC MUNDO)

Bloqueo dificulta vinculos de empresa británica con Cuba

LONDRES, 19 de octubre.—Una pequeña empresa de consultoría presentó quejas oficiales a la Secretaría de Negocios y a autoridades de la Unión Europea (UE) acusando a Lloyds TSB de violar la ley al negarse a cambiar un cheque de una empresa cubana por valor de 7 156 libras esterlinas (unos 12 000 dólares), informa CubaDebate.

Barrie Bain, presidente de la empresa Tunbridge Wells, basada en Fertecon, comentó: "Me parece increíble que un banco controlado por el Estado está haciendo algo que va en contra de la ley, dañando nuestro negocio y, presumiblemente, los esfuerzos de exportación de miles de otras pequeñas empresas del Reino Unido".

El bloqueo del cheque vuelve a revelar la dependencia de los bancos hacia EE.UU., que tratan de evitar a toda costa los castigos que sobrevendrían si incumplen las sanciones comerciales contra Cuba. Ni el Reino Unido ni la UE tienen una política de bloqueo similar en el comercio con Cuba, pero la importancia

del mercado de EE.UU. ha logrado alinear a los bancos británicos violando la ley de su país.

Lloyds TSB ya fue obligada a pagar 350 millones de dólares en enero del año pasado tras ser acusada de ayudar a clientes de Irán, Libia y Sudán para evitar sanciones norteamericanas.

Barrie Bain, quien se especializa en el asesoramiento a los mercados agrícolas, especialmente fertilizantes, y tiene el 95% de sus negocios en el extranjero, aseguró que el cheque cubano fue bloqueado hace una semana. A tono con su investigación, en virtud de la Ley de Protección de los Intereses Comerciales y el Estatuto para Bloqueos de la UE "es ilegal bloquear los pagos a Cuba"

De acuerdo con los términos de la Ley de Intereses de Comercio es un delito dar cumplimiento extraterritorial a una legislación de otro país como las regulaciones diseñadas para hacer frente a las restricciones de EE.UU. bajo los términos de la Ley Helms-Burton de 1996.

Morales pide procesar al FMI por causar daño económico a Bolivia

LA PAZ, 19 de octubre.—El presidente Evo Morales pidió a la comunidad internacional procesar al Fondo Monetario Internacional (FMI) por imponer a los gobiernos anteriores políticas y programas privatizadores, que causaron un grave daño económico al país.

En conferencia de prensa, el man-

datario señaló que tarde o temprano el FMI deberá resarcir los daños económicos causados a Bolivia, pues cada vez está más convencido sobre los perjuicios ocasionados por este organismo internacional al país.

Reiteró que el FMI debe indemnizar a su país por los daños económicos que le causó con esas medidas, que terminaron "agudizando la pobreza de Bolivia".

"En la gestión de Gonzalo Sánchez de Lozada (1993-1997/ 2002-2003) nos impusieron políticas económicas privatizadoras (...) Esas fueron sus recetas para



Evo Morales afirmó que el FMI descapitalizó la economía de Bolivia con políticas de privatización. Foto: EFE

descapitalizar al país", recalcó.

El Jefe de Estado expresó su satisfacción, pues desde que llegó al poder en enero del 2006, su Gobierno dejó de importar recetas económicas.

Desde los años 70, las políticas de préstamo del FMI y del Banco Mundial impulsaron ajustes estructurales, que obligaron a los países a recortar el gasto público. Al inicio de su gestión presidencial, Morales acusó a ambas organizaciones internacionales de tratar de imponer políticas económicas a cambio de cooperación. (Telesur)

Presidentes de Venezuela e Irán comprometidos con el multilateralismo



Foto: AP

TEHERÁN, 19 de octubre.—Los presidentes de Venezuela, Hugo Chávez, y de Irán, Mahmoud Ahmadinejad, ratificaron hoy en esta capital su compromiso de impulsar el multilateralismo en las relaciones internacionales, reportó PL.

Al abordar temas geopolíticos, coincidieron en la importancia de potenciar los vínculos con otros países para garantizar el desarrollo, la seguridad y la paz en el planeta.

En ese sentido, trataron la postura hegemónica de Estados Unidos y sus amenazas a la paz global.

Las naciones independientes debemos desarrollar la solidaridad y fuertes lazos, que permitan revertir la situación actual en beneficio de la humanidad, señaló Ahmadinejad.

Ambos estadistas analizaron el escenario del Oriente Medio y las tensiones generadas por Washington, sobre todo las sanciones promovidas contra Irán, así como la cooperación energética y agrícola, y la transferencia tecnológica.

Chávez garantizó el apoyo incondicional de Venezuela ante lo que consideró un comportamiento ilegal del gobierno norteamericano.

El presidente venezolano llegó aquí la víspera para una visita de dos días como parte de una gira a la cual restan paradas en Siria, Libia, Argelia y Portugal.

Irán y Venezuela han firmado 300 acuerdos, en las áreas de tecnología, comercio, turismo, agroindustrial, científica, energética, ambiental, automotriz y económica. Además se preparan para crear una sociedad marítima conjunta, que fortalezca la exportación y el transporte de crudo, refiere Telesur.

Primer ministro israelí ordena endurecimiento de Ley de lealtad al Estado

TEL AVIV, 19 de octubre.—El primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, ordenó la modificación de la ley de Nacionalismo, que exige que todo ciudadano que se nacionalice israelí debe jurar lealtad al país como "estado judío y democrático", para que ahora incluya también a los aspirantes y no judíos.



El pasado fin de semana, aproximadamente 6 000 israelíes se concentraron en Tel Aviv para protestar por la Ley. Foto: AFP

Netanyahu instó al ministro de Justicia de Israel, Yaakov Neeman, a introducir una nueva enmienda a la iniciativa propuesta por el líder del partido ultraderechista Israel Beitenu y actual titular de Exteriores, Avigdor Lieberman.

Netanyahu consideró que la regla también debía aplicarse a toda la población en general y por ende, ordenó su fortalecimiento.

El proyecto de enmienda para poder convertirse en Ley requiere tres lecturas del Parlamento, en el que el gobierno de Netanyahu tiene la mayoría con 74 de los 120 escaños. (**Telesur**)